

Medienmitteilung

**Verein LU Couture Fashion Day
präsentiert einen der grössten Mode Events der Schweiz**



LU Couture-Lernende mit Profimodels - Modeshow im Luzerner Theater 2023

Im Namen der Mode: Junge Talente zeigen ihr Können. Die Lernenden des 3. Lehrjahres der insgesamt über 30 Nachwuchstalente der LU Couture Fashion School haben einzigartige Outfits für Damen und Herren entworfen und geschneidert.

Am Samstag, 11. Oktober 2025 wird das Le Théâtre in Emmen von 12.00 bis 22.00 Uhr zur grossen Bühne der Mode. In zwei eindrücklichen Fashion Shows werden die Kreationen erstmals einem breiten Publikum präsentiert.

Seit ihrer Gründung vor 12 Jahren - unterstützt von der öffentlichen Hand - setzt sich LU Couture und ihre Fashion School für den Erhalt und die Weiterentwicklung des Schneiderhandwerks ein. Für einen breiten Kundenkreis entstehen seither unter dem Motto „Im Namen der Mode, jedoch nachhaltig“ kreative, massgeschneiderte Spitzenleistungen. Der Fashion Day bietet den jungen Talenten eine professionelle Plattform und eröffnet Interessierten, Modebegeisterten und Unternehmen gleichermaßen spannende Einblicke in den Beruf des Schneiderhandwerks.

Getragen wird der Event von einem ehrenamtlich engagierten Kernteam. Für Medienschaffende öffnen die Organisatoren vorab die Türen hinter den Kulissen; von Fittings über Proben bis hin zu Interviews mit Verantwortlichen und Partnern.

Geschichte, Teilnahme, Grösse und Entwicklung des LU Couture Fashion Day - Highlights von den Anfängen bis heute

Start 2013

LU Couture wurde als Ausbildungsinitiative und Modelabel in Willisau gegründet mit dem Ziel, junge Talente im Schneiderhandwerk bzw. im Beruf des/r Bekleidungs-gestalters/in auszubilden und zu fördern. Ein Jahr später konnte in Luzern an der Alpenstrasse 4 ein zweites Atelier eröffnet werden.



Lernende LU Couture, Modeshow im KKL 2016

LU Couture Fashion Day

2015 - 2019

Der Event wurde schnell zum festen Bestandteil im Ausbildungsprogramm der Lernenden. Die ersten fünf Fahion Days fanden von 2015 bis 2019 bei jeweils ausverkauftem Haus im KKL Luzern statt. Präsentiert wurden die neusten Kollektionen, andere lokale Labels, Talks und Referate zu Themen wie: „Nachhaltigkeit und Fast Fashion“ (Prof. G. Kirchschläger) oder „Mode: Mehr als Zeitgeist“ (Zukunftsforcher Georges T. Roos), „technische Entwicklung“, „Modegeschichte“, Live-Nähen und vieles mehr. Die Modeschau von 2019 wurde von der Jungen Philharmonie Zentralschweiz live begleitet. In den anderen Jahren waren im Rahmenprogramm die Dance Company Luzerner Theater, die Musical Factory, KUNZ Mundart Folksong, Vera Kaa, Flying Taps, Anet Corti und weitere zu erleben.



LU Couture Modeshow im KKL 2019

2021 und 2023

Im 2021 fand der LU Couture Fahion Day im Zeugherrsaal des Hotel Schweizerhof statt, unter anderen mit den I Quattro-Tenören im Rahmenprogramm. Im Jahre 2023 feierte LU Couture das 10jährige Bestehen mit einem Event im Luzerner Theater mit viel prachtvoller Mode, Gesprächen, Livemusik, mit der Luzerner Sängerin Eliane und mit den Tänzern der Musical Factory. Der Anlass erhielt grosses Medieninteresse.

2025

Die nächste Ausgabe findet am **Samstag, 11. Oktober 2025** im Le Théâtre in Emmen statt, mit einem ganztägigen Programm, mit Modeschauen um 16.00 und 19.30 Uhr, musikalischen Highlights und einer Sonderausstellung im Foyer zum Thema: „Einblicke in 150 Jahre Modegeschichte“.

Beteiligte:

LU Couture, Fashion School und SCABAL: LU Couture präsentiert ihre aktuelle Business- und Casual-Damen-Kollektion und gemeinsam mit dem Label SCABAL, Neuheiten bei den Herren-Outfits. Profi-Models präsentieren die von den Lernenden unter dem Projektnamen „Future Palace“ selbst entworfenen und geschneiderten Outfits.

Partnerlabels, Aussteller, Models: Beteiligt sind unter anderem Partner wie modesammlung.ch, Bianca Sissing Mode (Premiere!), Pack Easy, Helvesko, Mr. Dapper, Marguerites Make up School und 24 Top Models, darunter die Schauspielerin Heidi Maria Glössner.



Sonderausstellung „Einblicke in 150 Jahre Modegeschichte“
Edle Roben aus Brokat und Seide

Moderation und Unterhaltung: Kurt Aeschbacher führt einmal mehr durch das Programm. Für die tänzerische und musikalische Begleitung sind die Musical Factory, der Tenor Erkan Aki und die Pop-/Jazz-Sängerin Rahel Tarelli besorgt. Auf dem Le Théâtre-Vorplatz geben am Nachmittag die Pilatusgeister Luzern in LU Couture-Kostümen ein Platzkonzert mit Big Band-Sounds.

Bedeutung und Entwicklung in der Ausbildung: Der Fashion Day dient als Plattform und als Schaufenster für die Talente von LU Couture, stärkt das Schneiderhandwerk und bietet den Lernenden Bühnenpräsenz.

Nachhaltigkeit und Generationen: Thematische Elemente wie Modeethik, ressourcenschonende Produktion und Generationendialog sind feste Bestandteile bei der Umsetzung.

Professionalität: Der Event entwickelte sich schnell zu einem der grössten Modeanlässe der Schweiz, mit prominenter Moderation, Live-Unterhaltung, Markenpartnern, Marktständen und Ausstellungen.



Modeshow 2017 im KKL



Modeshow 2018 im KKL

Kontakt für Vorschauen und Akkreditierung:

Verein LU Couture Fashion Day:

Peter Dietschi

Idee, Konzept, Gesamtleitung Fashion Day

peter.dietschi@spotlightentertainment.ch

079 356 69 51

LU Couture:

Rufina Hümmer, Geschäftsleiterin

Betrieb, Ausbildung, Outfits

rufina.huemmer@lu-couture.ch

079 863 07 75